

Innovatives Energiemanagement Lungau

Generation Innovation ist eine Initiative des Bundesministeriums für Verkehr, Innovation und Technologie (bmvit) und des Bundesministeriums für Unterricht, Kunst und Kultur (bm:ukk).

Die Pilotregion Lungau mit ihren Mitgliedern (Kindergarten Mariapfarr, Volksschule Tamsweg, Hauptschule Mariapfarr, Hauptschule Tamsweg, Polytechnische Schule Tamsweg und Gymnasium Tamsweg) hat es schon zum wiederholtem Male als einzige Region im Land Salzburg geschafft, den Förderpreis „generation innovation“ an Land zu ziehen.

Die Idee dieses Projektes besteht darin, in den Kindern und Jugendlichen die Begeisterung und Leidenschaft für Technik und Naturwissenschaft zu wecken. Als Ziel wird angestrebt, dass sich junge Menschen verstärkt für Ausbildungen und Berufe in diesem Bereich entscheiden und somit als hoch qualifizierte Fachkräfte zum Erfolg der Region Lungau beitragen.

Durch die Vernetzung von Bildungseinrichtungen und Partnern aus Wirtschaft und Forschung in der Region wird jungen Menschen das Forschen und Experimentieren in den zukunftsorientierten Bereichen der Energie und Umwelttechnologien ermöglicht. Ist dann die Begeisterung für Technik einmal geweckt, werden die Vorteile eines technischen Berufes deutlich sichtbar.

Die Präsentationen der Prototypen zum Thema „Innovatives Energiemanagement im Lungau“ zeigten, dass Lehrer/innen und Schüler/innen wieder großartige Ergebnisse erzielt haben.

Projektleiter

Mag. Dr. Peter Jäger

Kontakt: Innovativer Mechatronikcluster Lungau, Murweg 4, 5580 Tamsweg